

MERKBLATT KOSMETISCHE AKUPUNKTUR

Die kosmetische Akupunktur ist eine Nebenwirkungsfrei Methode. Sie führt zu einem Lifting Effekt bei hängenden Augenlidern, Hängenden Wangen, Tränensäcke und Doppelkinn. Falten können gemildert werden oder verschwinden ganz. Narbenschmerzen oder unschöne aufgewulstete Narben verbessern sich deutlich mit der Akupunktur. Der Effekt der kosmetischen Akupunktur ist, dass es zu einer Stimulation des Kollagenen Fasergerüst der Gesichtshaut kommt. Die Stimulation der Hautzellen wird deutlich angeregt durch die verbesserte Durchblutung.

Folgende Punkte sind für die kosmetische Akupunktur Behandlung zu beachten:

Tragen sie kein Make up auf vor der Behandlung und lassen sie das Gesicht für den Rest vom Tag an den behandelten Stellen ungeschminkt.

Nehmen sie eine kleine Mahlzeit zu sich vor der Behandlung. Die Akupunktur verbraucht viel Energie. Der Blutzucker kann während der Behandlung absinken. Bei leerem Magen kann dies zu leichtem Schwindel oder Übelkeit führen.

Nachdem die Nadeln gesetzt wurden, kann ein leichtes ziehen, Druckgefühl, Taubheitsgefühl oder kribbeln im behandelten Gebiet entstehen. Das ist normal und verschwindet nach der Behandlung.

Nach der Behandlung kann eine lokale Rötung bei der Einstichstelle auftreten. Das ist ein Zeichen dafür, dass der Körper Histamin ausschüttet. Diese Rötung verschwindet innert Stunden wieder und ist eine völlig normale Reaktion.

Das Gesicht ist sehr gut durchblutet. Es kann zu kleinen blauen Flecken kommen. Wir haben die entsprechenden Mittel, um dem entgegenzuwirken.

Menschen mit Blutverdünner können trotz den Medikamenten die Behandlung in Anspruch nehmen. Eine etwas grössere Wahrscheinlichkeit von blauen Flecken ist in diesem Fall gegeben.

Nach der Behandlung werden äusserlich Mittel verwendet, um eine Einblutung zu verhindern.

Folgende Punkte sind für die Dermaroller Behandlung zu beachten:

Die Behandlung des Dermaroller muss gesondert von der Akupunktur erfolgen und kann nur alle 10 Tage durchgeführt werden. Die Dermaroller Anwendung stimuliert die Haut stark, eine Rötung und ein leichtes Brennen kann nach der Anwendung und am folgenden vorkommen. Das ist keineswegs ein schlechtes Zeichen. Genau in dieser Phase wird die Produktion des Kollagens gefördert.

Nach der Dermaroller Anwendung sollte für 48 Stunden kein Sonnenbad genommen werden und keine Solarium Anwendung.